

夢に向かって ふみ出す・

かしこく たくましく 2024年の合い言葉「チャレンジスイッチ

創立 150周年

四ツ屋小学校 学校報 No.9 令和6年5月29日

令和6年度

避難訓練(地震)を行いました

22日、授業中に震度5の地震発生という想定で、避難訓 練を行いました。「おさない・はしらない・しゃべらない・ もどらない」の約束を守りながら、全校の子どもたちが静 かに素早くグラウンドに避難することができました。

もしも休み時間だったら…、登下校中だったら…。常に 最悪を想定し、自分で判断・避難ができなければなりませ ん。どんな場所にいても、「物が落ちてこない・倒れてこな い・動いてこない」安全な場所に避難するよう指導をしま した。学校では、毎月校内の安全点検を行っています。ご 家庭でも危険な家具等はないか、もしも大人がいなかった らどうするのか等、具体的に命を守る行動について話し合 っていただきたいと思います。





米作り体験学習スタート ~ぬるっ、ひやっ 田植えに挑戦~ 5年生

今年度は、「あぐりスクール」(JA秋田おばこ主催の地域に根ざした食農教育 活動)の対象となり、米作りの体験を通して、その苦労を知り、収穫する喜びを 味わったり、農業への関心を高め、地域とつながり合う気持ちを育てることを目 的として実施されます。

JA青年部の皆様、大曲農業高校の生徒さんの協力をいただ JA営農センター きながら、5年生が田植え作業に挑戦しました。初対面でもコミュニケーション をとろうとがんばったり、優しく植え方を教えてくれたりした高校生のみなさん は、農業の素晴らしさを伝える先生のようでした。また、作業を進めてくださっ た青年部の方々は、終始笑顔で子どもたちに指導してくださり、人との温かいつ ながりも得ることができました。また、今年度も上古道の 様に田んぼを お借りしての活動ができ、大変感謝しております。

この後、5年生は、田んぼの生き物調査、稲刈り体験、米の販売、米を使った 料理教室と楽しい活動と学びが続きます。



話 式 聞 J Α





校生の 行くぞ! 間 に入り



高校の先生が、近隣の小 学生よりも植え方が速く、 高校生が負けていると感心 していました。



さん…十字の真ん中に 植えられてよかったです。おいしいお米になってほし いです。

さん…初めてで難しか 応援する園児のみなさん ったけれど、しっかり植え ることができました。



ぼくたちも やりたいな

